

## Entrevista / José Elías Lixa (Coordinador Diputados-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Nosotros establecimos comunicación con muchos grupos parlamentarios, particularmente la vicecoordinadora de Morena nos buscó para intentar aprobar la reforma contra el nepotismo a partir del 2027 y no en el 2030. Les decíamos que no era necesario esperar a 2027, que estábamos listos para que entrara de manera inmediata. No conozco qué pasó al interior de Morena, lo cierto es que sí hubo esa oferta y finalmente ellos se echaron para atrás”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZ0OVNWylHUuUwbUIA?e=mwBeng](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0OVNWylHUuUwbUIA?e=mwBeng)